



飯野小学校 学校便り
つばさ
翼ひろげて

NO. 8 2022年6月14日

教育目標

「主体的に自己のよさを発揮し、互いに高め合いながら、
創造的に生きる子どもの育成」

マスク着用について

6月になり梅雨・夏が近づくとつれ、徐々に気温が上がり、湿度が高くなってきました。そこで、熱中症防止の観点から、体育の授業や登下校時においてはマスクを外すように指導しました。なお、登下校時には、間隔をとって歩くことと、不必要な会話はしないように指導をしました。

昨年度は夏場にマスクを常時着用していたことにより、熱中症で体調をくずす児童が全国で相次ぎました。ご家庭におかれましてもどうぞお気を付けてください。

なお、校舎内においては、これまで通りマスクを着用しますので、持参するようお願いいたします。

先生も勉強しています

GIGAスクール構想で一人一台のタブレットが導入されてからはや1年がたちます。本校でも授業の様々な場面でタブレット端末を活用しています。

先日は、福島市教育委員会のICT指導員によるタブレット活用研修を職員で行いました。

これからは児童も興味を持って取り組むことができるように、タブレットを積極的に活用していきます。



プールサイドがリニューアル

福島市南方部小中学校の方々に、プールサイドに設置されている屋根の破れたシートを取り外してもらいました。そして代わりに簾を取り付けていただきました。年々、日差しが強くなるので、大助かりです。



いかのおすし

警察署の方々にご協力をいただき、防犯教室を行いました。不審者から逃げる訓練も行いました。そして、



いかない（知らない人についていかない）

のらない（知らない人の車には乗らない）

おおごえをだす（危険な時には大声を出す）

すすぐにげる（危ないと思ったらすぐ逃げる）

しらせる（大人の人に知らせる）

を確認しました。ご家庭でもお声掛けください。

飯野っ子の様子



学年ごとに養護教諭が歯磨き指導を行っています。磨き残しが少なくなってきました。虫歯ゼロを目指しましょう。



フラッシュカードで習った漢字を復習します。友達と問題を出し合ってしっかりおぼえろ！



写真で伝わるでしょうか？ クラブ活動でのひとコマです。2m近いシャボン玉。（玉と呼ぶには長すぎます。）



朝の読書タイムに、4年生がおすすめの本を1、2年生に読み聞かせてくれました。ゆっくり丁寧に気持ちを込めて読んでいました。

飯野っ子の学校生活の様子はこちらからもご覧いただけます。⇒⇒⇒⇒

検索：『福島市立学校ポータル飯野小』

（飯野小：TEL 024-562-2042）

